

Cuba entreprend des actions de prévention de maladies cardiovasculaires



La Havane, 7 mars, (RHC).- Cuba entreprend une série d'actions pour prévenir les maladies cardiovasculaires qui ont été en 2015 la première cause de mort dans notre pays.

Juan Prohías, le chef du groupe National de Cardiologie et de Chirurgie cardiovasculaire a expliqué qu'à partir 2012 et jusqu'en 2014 ces maladies ont été la seconde cause de mort, derrière le cancer.

Le directeur du service de cardiologie de l'Hôpital Hermanos Ameijeiras, de La Havane a déclaré que la seule façon de diminuer l'incidence de ces maladies est moyennant des mesures de prévention.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/86447-cuba-entreprend-des-actions-de-prevention-de-maladies-cardiovasculaires>



Radio Habana Cuba